

Chambéry

Chambéry Animation dévoile son programme 2014

L'association Chambéry Animation présentait le 24 mars dernier son programme à venir pour 2014. Chambéry Animation organise chaque année des événements à caractère festif, culturel ou caritatif, destinés, à un large public de l'agglomération chambérienne, voire du département ou de la région. Dernièrement, l'association a organisé en février dernier une manifestation caritative au théâtre Charles-Dullin. L'humoriste et imitateur Gérald DAHAN animait cette soirée au profit du don de moëlle osseuse. Quelques gros rendez-vous, dont les dates restent à fixer, sont d'ores et déjà confirmés. Dans le courant du premier ou du second semestre une conférence avec Frédéric LENOIR sur le bonheur aura lieu, tout comme une conférence sur le 70^e anniversaire de la disparition d'Antoine DE SAINT-EXUPÉRY qui sera animée par Patrick POIVRE D'ARVOR. La 11^e édition



Gilles Barmaverain (3^e en partant de la gauche), président de Chambéry Animation avec les partenaires de l'association, dont *La Vie nouvelle*, représentée par Marie-Pierre Gauthier, chargée de développement du journal (2^e à gauche).

du concours de chant, Sa Voix de Star, est quant à elle déjà fixé. Elle aura lieu les 13 et 14 septembre prochains à la Foire de Savoie. Outre ces rendez-vous, l'association continuera d'organiser avec Radiance Groupe Humanis des micro-conférences sur le thème de la santé, tout au long de l'année. La prochaine aura lieu le

24 avril prochain sur le thème "Le diabète : le comprendre, l'éviter, le gérer". D'autre part, Chambéry Animation poursuit également les activités peinture sur porcelaine, scrabble, atelier informatique et découverte œnologique.

Plus d'informations sur le site Internet www.chambery-animation.com.

Chambéry

Quinzaine du cinéma espagnol et latino

Les cinémas Forums et l'Astrée accueillent jusqu'au 8 avril prochain la quinzaine du cinéma espagnol et latino américain. De nombreux films seront projetés en avant-première comme *L'été des poissons volants*, *Heli*, *Gaudi*, *le mystère de la Sagrada Familia*, des sorties comme *Hipótesis*, *Les enfants des mille jours*, *Cristo rey* ou des reprises comme *Rêves d'or*, *Gloria*. A l'image de ce qui est pratiqué lors du festival du cinéma italien, tous les films sont projetés en VOST. Le programme complet est à retrouver sur le site www.forum-cinemas.com.

La Motte-Servolex

Le village du développement durable revient en ville

Samedi 5 avril, de 14h à 19h, le village du développement durable s'installe au parc Henry-Dunant pour sa cinquième édition, dans le cadre de la Semaine du développement durable. Partenaires associatifs, publics ou privés proposeront aux visiteurs de nombreuses informations ainsi qu'un panel de produits éco-responsables (conseils et équipements pour la maîtrise de l'énergie, idées jardinage, équipements durables pour la maison, découverte de la biodiversité, information sur l'agriculture biologique...). Plusieurs ateliers thématiques sont prévus et nouveauté cette année, sera lancé un concours d'objets conçus à base de matériaux de récupération. Une belle manière de promouvoir le développement durable et le recyclage des objets. Plus d'informations sur www.mairie-lamotteservolex.fr.

Jacob-Bellecombette

Et si la prison était une solution vers la réinsertion ?

La prison peut-elle être efficace ? C'est la question qu'ont posé le Conseil départemental de l'accès au droit de la Savoie (CDAD) et la faculté de droit de Chambéry, co-organisateurs de l'événement, lors d'une table ronde ouverte au public qui s'est tenue dans le campus universitaire de Jacob-Bellecombette. Ce débat ne date pas d'hier. Et pour cause, il s'agit d'un véritable problème de société qui dépasse de loin le cadre obscur des miradors. Pour preuve de l'intérêt de la problématique, plus d'une centaine de personnes ont assisté à la soirée. Les discussions ont été rythmées, deux heures durant, par trois thèmes majeurs : le quotidien en

prison, le but de l'incarcération : l'insertion et les alternatives à la prison. Les principales interrogations de la salle ont tourné autour du quotidien des prisonniers avec entre autres les questions liées à la formation professionnelle et le manque de lien social avec la société. In fine, la vétusté des prisons et les conditions sanitaires ont longuement été abordées par les uns et les autres. Satisfait de l'expérience, le Conseil départemental de l'accès au droit de la Savoie (CDAD) va poursuivre sa démarche en direction du grand public. Le 11 avril prochain, il organisera, à l'Espace Malraux à partir de 19h30, une soirée projection-discussion sur



le thème : la justice des mineurs. Nul doute que le sujet, brûlant, devrait attirer foule.